

◇保護者からの感想

まず、リーダー養成塾に参加させていただきましてありがとうございました。

講師の方が、幅広い分野に渡る方々ということや、全国の高校生や留学生と出会えることで、今後の人生に得られるものがきっとあると思いました。

この12日間をどの様に感じ、どの様に過ごしていくかは本人次第でありますので、挑戦者を見送る様な気持ちで送り出しました。最終日、飛行機から降りてきた子どもの目が真っ赤に腫れており、有意義な12日間であったことが直ぐに分かりました。帰路につく間あふれてくる涙を拭う姿に、素敵な出会いや思い出ができ、かけがえのない財産が増えたことだろうと、思いました。

養成塾に参加をし、海外についても学びを深め、視野を大きく外に向けるきっかけになったと思います。会話の中に、小さな自分の町にとどまらず、全国、海外規模でとらえられる内容が含まれてきていることは大きな変化だと感じます。学校の課題のまとめ方にも成果は現れているように思います。

今後、子どもが心身共に更に成長するに伴い、養成塾で学んだことが益々活かされていくことを期待しています。ありがとうございました。

この度はリーダー塾に参加させていただきありがとうございました。この会に参加する前はリーダーとはどんなものか、どんなスキルが必要なのか学びたいという思いがあり参加を決めたのを覚えています。リーダー塾でいろんな人と出会い、いろんな考えを吸収することで自分の将来の思い描く理想が定まったように感じております。

今現在もそこで知り合った仲間と共にいろんな考えをぶつけ合ったり行動する姿はとても頼もしく感じます。本人は今後の人生の選択肢が増えたことで夢に満ち溢れています。

とても大切な機会を与えてくださりありがとうございました。

今回の参加は1年前から考えていました。なのでこの合宿の参加について事前準備もしっかりして参加させていただきました。たくさんのエリアの同じように学ぶ同士たちと過ごしたことにより普段の学生生活では出会えない方達と触れ合えたことにより成長できたと思います。そして多くの講座など人生の先輩たちからの話を聞いて本人の未来に対しての考えが少し変わった気がします。

昨年のぎふ立志リーダー養成塾に続き日本の次世代リーダー養成塾へ参加させていただきました。いろいろ思い悩み、将来（進路）について考えたりする年頃。日常とは違う多くの体験から大いに感じ、学び取ってほしいと送り出しました。デジタル機器に触れることができない生活を送るということも、親としては魅力的でした。

同世代の仲間と12日間寝食を共にし、多方面で活躍されている講師の方々のお話を伺い、仲間と語り合うことによってどんな化学変化が起きるのかワクワク。反面12日間全く連絡を取ることができず、知り合いもいない生活にドキドキ。帰宅後、12日間の出来事を堰を切ったように話し続ける様を見て、思い感じたことがたくさんあったんだなあ嬉しく思いました。この経験をこれからの生活に活かしていけるかどうかは本人次第。

さあ まずは力強く一歩前へ、自分を信じて踏み出そう。あなたはそれだけの経験をしてきたんだから。失敗してもいい。それも経験のうち。失敗から新しい発見があるかも。これ

からどんなことがあなたの人生に起こるのか、とてもたのしみ。そして知り合った仲間たちとの繋がりも大切に。日本の次世代リーダー養成塾のみなさま、岐阜県のご担当のみなさま、貴重な機会をくださったことに御礼申し上げます。

高校2年という高校生活で最も多岐に渡ってチャレンジができる時期に、▼学校生活や塾、予備校では得られない知識や見識、▼非日常の生活での全国有志の子どもと触れあい、そして、▼自分自身で物事を考え見つめる機会。これらを通して、自分の魅力を再発見し、「人間力を磨く」きっかけになればと参加させた。参加後に本人からは、養成塾で多くの同世代の子どもと過ごした時間の中でひとつの物事を成し遂げた満足感、さらに日常の高校生活では得られない多くのことを経験した充実感がよくわかった。

いまの高校生は中学から高校、高校から大学と受験勉強に追われる日々の中で「なぜ勉強するのか」「将来どんな人間になりたいのか」「社会とどんな形で関われるのか」など、自分自身について、そして社会とりわけ国際社会などのグローバルな視野で物事を考える機会があまりにも少ない。家庭や親の多くもまたしかりで、目の前の勉学に固執するあまり、本人のあらゆる可能性を見出せぬまま過ごしていることが多い。そんな中、「自分のいまの立ち位置、将来」を見据える機会は、今後の過酷な受験勉強の原動力になるだけでなく、1人の人間、社会におけるリーダーとして成長するための必要な糧となったと感じる。本人としても親としても、今後の人生を考える上でとても前向きになれる時間を共有でき、非常に貴重な機会であった。

娘は好奇心が旺盛で、学校でチラシをもらった時から、リーダー塾への参加を強く希望していたので、応援したいという気持ちがありました。ただ12日間も家族と離れて生活するのは初めてのことで、さらに連絡も取れない状況だったので心配な気持ちもありました。

元々「早く社会の一員として何か役立てることをしたい」という思いがあるように感じていましたが、実際の高校生活は学習課題と部活に追われる毎日で、夢を具体化できずにいました。しかし、リーダー塾に参加することで、高い志があったり、様々な経験を持っていたりする仲間に出会うことができ、将来のやりたいことに向かって進んでいく自信が持てるようになったと思います。これからもリーダー塾の仲間との繋がりを大切に、思いを実現していけるといいと思っています。

この度は、リーダー塾において成長する機会を与えていただき心から感謝申し上げます。12日という期間、通信機器も使えない中で過ごせるのだろうか、洗濯は大丈夫だろうかと心配しましたが、親にとっても、子離れするいい機会を与えていただきました。息子にとっても、このリーダー塾においての経験や出会いが、人生の財産になったはずです。この期間だけでなく、それ以前から準備等色々ありがとうございました。あらためて感謝申し上げます。日本、世界でリーダー塾に参加した皆さんが活躍する日を楽しみにしています。

普段はスマホばかりで、ろくに家事すら手伝わないような子です。そんな子が2週間もスマホ無しでやっていけるか心配でした。ですが、本人がとても楽しかった、充実していたと言っていたので、行かせてよかったと感じました。